

Grundschulklassen beteiligen sich am Mobile-Kids-Wettbewerb zur Verkehrssicherheit

Die Verkehrsinitiative Mobile-Kids von Daimler hat die Sieger des Wettbewerbs für mehr Verkehrssicherheit gekürt. Insgesamt nahmen 32 Schulklassen aus zehn Bundesländern an der Mobile-Kids-Schulaktion teil. Im Wettbewerb für mehr Verkehrssicherheit konnten Schüler sowie deren Lehrkräfte kreative Lernformate für sicheres Verhalten auf dem Schulweg entwickeln und diese zusätzlich zu den von Mobile-Kids vorgeschlagenen Schulungsformaten einsetzen. Die Gewinnerklassen aus vier Siegerkategorien kommen aus Baden-Württemberg, der Freien Hansestadt Bremen und Nordrhein-Westfalen und gewannen je ein Schulbustraining.

Ziel des Sicherheitstrainings ist es, den Kindern sicheres Verhalten auf dem Schulweg, an der Bushaltestelle und im Schulbus spielerisch zu vermitteln. Bei Übungen wird beispielsweise das richtige Ein- und Aussteigen geschult. ([ampnet/nic](#))

Bilder zum Artikel



Schüler der Hermann-Butzer-Schule aus Schwieberdingen kurz vor Start des MobileKids Schulbustraining.
